



REPSOL RETIRA EL PLEM EN COORDINACIÓN CON LAS AUTORIDADES

Lima, 18 de marzo del 2022. Repsol ha retirado de forma satisfactoria los elementos faltantes del PLEM del Terminal marítimo No. 2 de la Refinería La Pampilla. El proceso se ha realizado en coordinación con la Fiscalía, OSINERGMIN y OEFA.

La pieza metálica, que había sido inmovilizada por solicitud de la Fiscalía como parte de las acciones de investigación sobre el siniestro, se encontraba 18 metros bajo la superficie del mar. Los trabajos de izado del PLEM se realizaron siguiendo estrictas medidas de seguridad, en base al procedimiento al que la autoridad competente dio conformidad.

Repsol reitera su compromiso absoluto con avanzar lo más rápido posible en las labores de limpieza en el mar y el litoral peruano y con atender a las necesidades de las poblaciones y la fauna afectadas.